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Abstract (en)
Lattice girder (1) comprises at least two booms (2-5) running in the longitudinal direction and held a distance apart by struts (6, 7). At least two of the
struts cross each other at a crossing point (8) and are connected to each other at this crossing point by a hub (9). The hub has on at least one free
side a flat region (10) for a marking (12) which is surrounded by a rim protruding from the plane of the region. Preferred Features: The lattice girder
is made of aluminum and the struts are welded onto the hub. The marking is an engraving or imprint.

Abstract (de)
Fachwerkträger (1) zum Aufbau von Bühnen, Gerüsten od. dgl., mit mindestens zwei in Trägerlängsrichtung verlaufenden Gurten (2-5), die von
Fachwerkstreben (6, 7) in gegenseitigem Abstand gehalten sind, wobei zumindest zwei der Fachwerkstreben (7) einander in einem Kreuzungspunkt
(8) kreuzen und die Fachwerkstreben (7) in ihrem Kreuzungspunkt (8) über eine Nabe (9) miteinander verbunden sind, welche auf zumindest einer
ihrer von Fachwerkstreben (7) freien Seiten einen im wesentlichen ebenen Bereich (10, 11) zur Aufnahme einer Kennzeichnung (12) aufweist, der
von einem über die Ebene des Bereiches (10, 11) vorspringenden Wulst (13, 14) umgeben ist. <IMAGE>
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